



## TEMAS DE ENCUENTROS OCTUBRE



### ENCUENTRO DE EVANGELISMO

#### TEMA: **Vivir la libertad, desde una relación.**

(Tomado de la celebración del 21/09/23 – Apóstol Kimberly Angulo)

**INTRODUCCIÓN:** La iglesia somos nosotros, es el cuerpo de Cristo; la Biblia dice que somos miembros unos de los otros. Si alguna vez hemos tenido una situación, Cristo que es la cabeza del cuerpo, imparte para que cada miembro del cuerpo funcione bien. Es nuestra responsabilidad recibir esa suministración de parte del Espíritu Santo, Jesús dijo que van a saber que somos sus discípulos, por el amor que tenemos los unos con los otros, con la misma madurez que el Padre nos ama. De esa manera damos testimonio de quién es Cristo aquí en la tierra. Esto es lo que nos destaca, el amor que tenemos los unos para con los otros.

**COMPARTIR:** ¿Hubo alguna situación en la semana que condicionó nuestro amor? ¿Permitimos que alguna situación, palabras, gestos o una mala noticia nos condenen?

**Importante:** Cuando les ponemos a los caballos un freno (también se llamado bocado), es la parte de la rienda que se introduce en la boca para dirigirlo, hacia donde el dueño quiere que su caballo vaya, al quitarle ese freno el caballo no sabe hacia dónde ir o sale sin dirección por encontrarse en una libertad no dirigida o controlada, porque es más fácil que nos lleven o nos conduzcan hacia donde los demás saben que es seguro y no experimentar esa responsabilidad de ser guiado a través de nuestras decisiones...En este tiempo se nos ha estado enseñando acerca de quitar ese freno de nuestras vidas para ser quienes somos, y al quitarlo nos encontramos sin relación con Dios, sin confianza de nuestra identidad, porque la identidad estaba en ese freno (leyes, conductas, reglas, servicio, obras)... todas esas cosas nos daban seguridad, valor ,permanencia, etc. Pero no garantizaban una relación de amor con el Padre, un intercambio de vida.

**COMPARTIR:** ¿En qué áreas todavía no he quitado el freno? Cuando quite el freno, ¿cuál es mi responsabilidad? ¿Por qué es importante quitar el freno en este tiempo?

En este tiempo nadie nos tiene que decir si está bien o mal, cuando sabemos quiénes somos, vivimos desde la esencia de amor. Muchas veces nos sacan el freno y nos olvidamos quiénes somos, no tenemos comunión con el Padre, porque nuestra comunión con el Padre dependía del temor, que dirán, "sino lo hago, va a venir una maldición"...era un freno que me llevaba a un buen comportamiento o buena conducta, pero todo era exterior.

**LEER:** Romanos 8:2 Versión espejo *"La ley del Espíritu es la fuerza liberadora de la vida en Cristo. Esto me deja sin obligaciones hacia la ley del pecado y de la muerte. El espíritu ha vencido a los sentidos esclavizados por el pecado como principio legal en nuestras vidas"*.

**¿Qué les está comunicando el Apóstol Pablo a la iglesia de los romanos? o ¿Que nos está diciendo a cada uno de nosotros?**

Es importante que la iglesia, nosotros, comprendiéramos la libertad que Cristo nos hizo libres, lo que sucede que muchos nos encontramos sin freno como caballos salvajes, porque no tenemos comunión con Dios, con aquel que vive en nosotros, nos sacaron el freno y se fue la ley, las reglas y el temor... y nos encontramos que ya no conocemos a Dios. Nos desconocemos, como cuando los hijos crecen y se van muchos matrimonios quedan desencontrados, no se conocen.

Importante profundizar nuestra vida en el amor, si lo hacemos vamos aprender a ser guiados por impulso desde el Espíritu... Vivir quién soy, sin freno, sin control que Él nos dio, siendo diligentes, cuidando lo que tenemos y multiplicándolo.

**COMPARTIR:** ¿Qué significa **"como es Él, somos nosotros"**? Significa que tenemos la misma esencia del Padre pero todavía no se ha manifestado toda la palabra en nosotros, el Apóstol Pablo dijo *"No pretendo haber alcanzado, pero una cosa hago, ciertamente dejando todo lo que queda atrás y yo prosigo hacia adelante y me extendo..."*

No dijo que somos perfectos, significa que todavía no se ha puesto la evidencia de lo realmente somos, cuando vamos a vivir lo que somos, cuando saquemos ese freno de reglas, de temor, comportamientos, del servicio, de obras, comparaciones, valor, y así vamos a aprender guiados por el Espíritu Santo, que está en nosotros, y vamos a vivir **plenitud**

**Importante:** En este tiempo llevar a cada persona poder compartir, qué nos ha sucedido cuando nos sacamos ese freno, para poder entender la importancia de revelarse a nuestras vidas que somos hijos amados, y que es la responsabilidad de cada uno de nosotros alcanzar el propósito.

**Ministro realizar juntos esta declaración:** *Somos hijos amados, nos desatamos de toda opresión de religión, el entendimiento a esa libertad, y nos da a cada uno de nosotros espíritu de sabiduría y de revelación para conocerte, alumbrando los ojos de nuestro entendimiento, evidenciando que somos hijos libres de verdades, de temores, de cuestionamientos, de inseguridad, de valor, de condenación, somos hijos amados y aceptos, con una identidad segura, confiada, en un diseño único dado por ti.*